

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 19 de Junio de 2016.

Policía Local y Protección Civil ofrecen consejos para evitar riesgos con las hogueras de San Juan

-

- M. A. I.
- IRUN

19 junio 2016 00:39

La Policía Local y Protección Civil han elaborado una serie de recomendaciones para evitar situaciones de peligro con las hogueras de San Juan. Entre los consejos que se ofrecen, figuran «no preparar hogueras en ningún lugar sin tener la autorización correspondiente; poner primero un grueso de arena sobre el asfalto o superficie y siempre a más de 20 metros de los coches y de las fachadas; no hacer hogueras cerca de viviendas, ni de matorrales, ni debajo de árboles o tendidos de alta tensión o telefónicos y no echar a las hogueras material combustible, neumáticos u otros tipos derivados del caucho, ni ningún tipo de aerosoles». Además señalan que conviene «controlar la hoguera ante la posibilidad de cambios de viento, así como asegurar la total extinción de la misma». Tampoco es conveniente tirar papeles, ni tejidos, ya que el aire puede levantarlos y llevarlos a otros lugares.

La delegada de Policía Local, Lourdes Larraza, comentaba que «con estas precauciones, esperamos concienciar a los y las irundarras y obtener una mayor seguridad para todos».

Desde la Policía Local se solicita, asimismo, «la colaboración de todos los vecinos, con el fin de poder llevar un control de las hogueras y poder actuar con mayor rapidez en caso de que pueda ocurrir alguna situación que requiera de una intervención de urgencia».